



Oro cae a mínimos de tres semanas

11 Junio, [2013](#) - 10:49

Credito:

Reuters

Londres - El precio del oro caía más de 1% este martes a su nivel mínimo en casi tres semanas después de que el Banco de Japón optó por no extender su programa de estímulo, aumentando las especulaciones de que la era de políticas monetarias globales ultra expansivas está llegando a su fin.

El oro ya se había visto afectado por rumores de que la Reserva Federal podría tener que reducir su alivio monetario antes de lo previsto después de que Standard & Poor's revisó al alza el panorama de la nota crediticia de Estados Unidos el lunes, y luego de que un informe de empleo estadounidense de la semana pasada superó las estimaciones.

Varias rondas de medidas de estímulos en todo el mundo han impulsado los precios del oro a máximos históricos en años recientes, al mantener la presión sobre tasas de interés al tiempo que aumentan los temores inflacionarios.

Especulaciones sobre su pronto fin están ahora presionando al metal precioso.

El oro al contado **perdía 1.1%**, a **1,371.56 dólares** la onza a las 1349 GMT (08:49 hora local).

Los futuros del oro en Estados Unidos para entrega en agosto **perdían 15.20 dólares, a 1,370.80 dólares.**

Las preocupaciones porque la era de abundante estímulo monetario esté llegando a su fin golpearon a las acciones europeas, que cayeron casi 2%, y los precios de los bonos de países de la periferia de la zona euro.

El dólar se depreciaba frente al euro.

Operadores en Singapur dijeron que la demanda de oro se había aliviado tras un salto en abril, que tuvo lugar tras la mayor caída de dos días en los precios del oro en 30 años.

Respecto a otros metales preciosos, la plata **perdía 1.6%**, a 21.58 dólares la onza.

El platino al contado **bajaba 1.9%**, a 1,474.24 dólares la onza.

El paladio al contado **caía 2.6%**, a 747.72 dólares la onza.